
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 今年より活動を年 2 回にしたため、前回の活動から半年が経過しており、ネ

ザサが予想以上に繁茂していました。苗木は埋もれ、支柱で確認できる状態で

した。特に道沿いでは、折れたり消失したものが多くあり、ネザサが道まで伸

びて歩きにくい状態でした。 

 参加者が少ないため30分延長して、ネザサを刈り、なんとか前回の林床の状

態まで回復しました。帰路も、道を覆っているネザサを刈りながら、枯れ木の

伐採も行いました。参加者の少なさとネザサの成長が予想以上だったため、十

分に手入れできたとはいえませんが、全員よく働いてくれました。今後の課題

として、活動回数、時期の選定、参加者を増やす工夫をしたいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：東亜バルブエンジニアリング株式会社 

活 動 日：平成 24 年 10 月２０日(土) 

繁茂していたネザサ 

枯枝の除去 集合写真 

道沿いの草刈り 草刈り後 草刈り前 

繁茂するネザサ 


